
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県山手警察署協議会

日 時 令和５年７月20日（木）午後２時から午後４時までの間

場 所 神奈川県山手警察署

１ 警察署協議会側

伊東 實、岩壁 恵美子、岩田 弘子、加藤 惠、黒川 芳宣、灘上 智生、橋本 勇次

出 席 者
馬場 正治、森本 眞一 計９人

２ 警察署側

警察署長 梅本 隆寛、副署長 山内 勝司、警務課長 本多 啓之、

会計課長 小岩 圭子、留置管理課長 橋口 真也、生活安全課長 甲斐 義博、

地域課長 相原 浩司、刑事課長 杉江 猛、交通課長 三木 浩之、

警備課長 茅野 尚紀 計７人

警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

「特殊詐欺抑止のための固定電話機対策」について

１ 答申

・ 固定電話機対策の重要性をより一層周知してほしい。

・ 電話会社が実施する特殊詐欺対策のサービスや市販のグッズ等を活用した固定電話機対

策を周知してほしい。

議事要旨 ２ 措置結果

・ 防犯講話、各種会合、巡回連絡を通じて「常時留守番電話設定」呼びかけを継続的に実施

する。４コマ漫画入りのチラシを作り周知を図った。

・ 各種活動を通じて電話会社が実施する特殊詐欺対策のサービスについて周知した。防犯協

会の協賛を得て市販のグッズを防犯講話等のイベント参加者に配布する。

諮問

「アクティブ交番の今後の運用」について

答申

１ 色々な場所でアクティブ交番を運用してほしい。

２ 引続きポスターや回覧板で周知してほしい。

業務説明

前四半期（４月から６月まで）の業務推進結果と今四半期（７月から９月まで）の業務推進

重点について説明を行った。

備 考 視察

アクティブ交番に対する視察を行った

視察後の協議会からの意見

・ 警察官の姿が地域住民に安心感を与え、犯罪や事故も抑制される良い取組だと思う。

・ アクティブ交番を視察して、より多くの方々に対して安心感を与える取組なのだとわかった。

・ のぼり旗や看板を立てて、アクティブ交番が設置されていることを知らせると良いと思う。


